



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2013

P135263

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend Sextoys basteln als akademische Disziplin?

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In Beantwortung der Schriftlichen Anfrage Patrick Hafner betreffend «Sextoys basteln als akademische Disziplin» hält der Regierungsrat fest, dass die umstrittene Veranstaltung von der studentischen Fachgruppe durchgeführt wurde und somit nicht zum ordentlichen Lehr- und Forschungsangebot der Universität gehört. Öffentliche Mittel wurden dafür keine eingesetzt. Weder seitens der Universitätsleitung noch seitens der kantonalen Verwaltung drängen sich Massnahmen auf.

